CAPITAL



LEGISLATIVO



Legisladores guardan minuto de silencio por los muertos de los incendios en EEUU



El pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión guardó un minuto de silencio, durante la sesión de este miércoles, por las víctimas mortales de los incendios en California, Estados Unidos.

Diputados y senadores de los distintos grupos parlamentarios lamentaron las pérdidas humanas, económicas y patrimoniales, además de expresar un reconocimiento a los elementos del Ejército Mexicano enviados a combatir los siniestros en las inmediaciones de Los Ángeles.

"Es evidente que ha habido una tragedia en la segunda ciudad con más mexicanos en el mundo y es importante la solidaridad de nosotros, del pueblo de México, con nuestros paisanos que han sufrido esta tragedia sin

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



16- 01-25 LEGISLATIVO



precedentes en la historia", puntualizó el presidente de la mesa directiva, Sergio Gutiérrez Luna.

Ante ello, pidió a los legisladores ponerse de pie y guardar un minuto de silencio en honor a quienes perdieron la vida en dichos incendios.

Minutos antes, desde su curul, el diputado Raymundo Vázquez, de Morena, pidió solidarizarse con los migrantes en California, Estados Unidos, y propuso guardar el minuto de silencio en el pleno.

"Los incendios no se habían visto en la historia de California, y es por ello que pido que nos solidaricemos y enviemos un abrazo fraterno, reconocimiento a esos seres que han dejado a sus familias aquí en nuestra nación para ir a entregar sus vidas y seguir impulsando las vidas de las y los mexicanos", expresó.

https://www.capitalmexico.com.mx/politica/legisladores-guardan-minutode-silencio-por-los-muertos-de-los-incendios-en-eeuu/